

R7イオだより 第8号

スペース・イオかくのだて

令和7年12月12日 発行

師走となり一年の締めくくりの季節になりました。スペース・イオかくのだてでは24日に行われるクリスマス音楽発表会に向けて、連日練習をしたり、中3生は、中学校で面談や写真撮影をしたりなど、慌ただしくも充実した毎日を過ごしています。引き続き、寒さ、感染対策を心掛け、元気に冬休みを迎えるようにしましょう。

11・12月の学習の様子



『調理実習

～モダン焼き、パンプキンパイ～
モダン焼き作りに初めは悪戦苦闘しましたが、2枚目、3枚目と焼くうちに生地の重ね方、焼き加減が分かり、上手に作れるようになりました。日頃お世話になっている定時制の先生にもお裾分けしました。



『クリスマスツリー装飾』

立町ポケットパークのクリスマスツリー装飾に参加しました。19年間続いている活動です。
昨年度よりさらにライトアップスペースが広がり、美しいイルミネーションが町を彩っています。



『第2回 モルック交流』

7月の1回目交流に引き続き、大曲支援学校せんぼく校高等部1年生とモルック交流をしました。今回はさらに、『公式ワナゲ』にも挑戦。結果は、モルックが2勝1敗、ワナゲは残念ながら0勝1敗。接戦を繰り広げた熱いゲーム展開となりました。



『クリスマス音楽発表会に向けて』

イオ生全員での発表はクリスマスソングをハンドベルで演奏します。ソロの発表では何を披露しようかたくさん悩み、現在猛練習中です。



【お知らせ】

○12月24日(水)は冬季休業前イオ最終日です。

※午前は調理実習、午後はクリスマス音楽発表会を行います。クリスマス音楽発表会のご案内を配付いたしましたので、是非ご参観下さい。

※冬季休業明けのイオは1月14日(水)から開始になります。

※3月は高校入試関連でイオの閉所日が多くなります。詳細は後日お知らせいたします。